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会議の進行状況・顛末 

 

開 議  令和 ４年 １月２７日  午前９時３０分 

 

 西山教育長、開会を宣言する。 

  

  

 西山教育長の命により塚本委員、増田委員 前回会議録（第１２回定例会）に署名する。 

 

 

 教育長の報告  

 

 

西山教育長から、以下の報告がなされた。 

 

 １．長欠児童・生徒数について 

２．３月蓮田市議会定例会について 

３．令和４年成人式の状況について 

４．蓮田市立小・中学校研究委嘱について 

５．１～３月の市内小・中学校の行事予定について 

６．放射線量の測定値について 

７．その他 

 

  

 報告事項についての質疑  

 

飯野委員 スキー教室をおこなっているとのことですが、スノーボードもやっているので

しょうか。 

西山教育長 スノーボードをやっている学校は聞いていません。もしかしたらいくつかの

学校では希望を聞いてスノーボードをやっている学校があるかもしれません。調べてい

ないのでわかりませんが、学校のホームページをみますとスキーの写真が載っています

ので、ほとんどがスキーをやっているようです。 

増田部長 スノーボードをやっているとは、聞いてはいません。スキーというふうに捉え

ています。確認をしてもいいかとは思います。 

西山教育長 スノーボードをやることを否定はしませんが、怪我と事故が怖いです。スノー

ボードは、転び方に注意をしないといけません。きちんと体をブロックしないと頸椎を

損傷しますので注意が必要だと思います。 

塚本委員 スノーボードはいいと思いますが、指導者がいないので今は難しいと思います。 

 

 

鈴木課長 本日の協議事項及び議事は非公開とする案件ではございませんので、公開でお

行いたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

全委員承認 

 

 

 協 議  

 

令和４年度蓮田市教育行政重点施策（案）について、各部長から教育行政全般について、

また各所属長からそれぞれ所管する諸施策についての説明がなされた。 

各施策についての協議がなされた。 

 



 

 議 事  

 

西山教育長、報告第１号「蓮田市総合文化会館運営協議会委員の委嘱について」を報告

する。 

 小野寺課長、朗読及び報告理由の趣旨説明を行う。 

 

西山教育長の閉会宣言で第１回定例会は閉会となった。 

 

 

閉議 午前１１時２５分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


